



## Sortie du 21 Juin 2014 dans le bois des Courtilleiraies

Sous un beau soleil, nous étions 21 (+ Arthur) pour cette sortie radieuse, mais pour une récolte plutôt blafarde. Seulement 3 espèces trouvées : quelques bolets blafards, une pholiote du peuplier et un polypore du bouleau.

Les herbes très hautes en plus de la sécheresse ne nous ont pas aidés. Seul Arthur a réussi à trouver un coin très humide et malgré les preuves qu'il a voulu ramener à Janine ( de belles chaussettes de boues ), en bon mycologue, il n'a pas voulu nous montrer son coin.

*Jean-Pierre Raverat*



Le **bolet blafard** (*Boletus luridus*) se distingue des autres bolets à pied rouge (*Erythropus*, *Queletii*,...), par la présence d'une ligne rouge entre la chair du chapeau et les tubes. Cette ligne appelée « ligne de Bataille », du nom d'un mycologue bisontin, traduit la présence d'une coloration rouge de la surface inférieure de la chair du chapeau, sous les tubes.